



Faconauto se solidariza con los afectados y víctimas de la Dana que ha afectado al este y sur peninsular

- Faconauto ha emitido un comunicado en el que se solidariza profundamente con todos los afectados y con las víctimas de la Dana que ha golpeado amplias áreas del levante español, Castilla-La ...



Media file 450 logo faconauto

Faconauto Dana

<https://www.posventa.com/texto-diario/mostrar/5051698/faconauto-solidariza-afectados-victimas-dana-afectad...>

Redacción Posventa

Miércoles, 30 octubre 2024

| miércoles, 30 de octubre de 2024, 13:17

Faconauto ha emitido un comunicado en el que se solidariza profundamente con todos los afectados y con las víctimas de la Dana que ha golpeado amplias áreas del levante español, Castilla-La Mancha y Andalucía , causando **pérdidas personales y materiales irreparables** . Las intensas lluvias y el temporal han tenido un fuerte impacto, dañando hogares y negocios, entre ellos **numerosos concesionarios que han sufrido importantes destrozos** en sus instalaciones y vehículos.

En estos momentos, señala Faconauto, “ **la prioridad es brindar el mayor respaldo posible a nuestros concesionarios asociados en las comunidades damnificadas** , especialmente en lo relativo a cualquier **daño personal que se haya podido producir** ”.

Asimismo, Faconauto quiere también destacar y agradecer el esfuerzo de los servicios de emergencia, fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado, las autoridades locales y los voluntarios, quienes están ofreciendo su apoyo y asistencia en estas difíciles circunstancias.

La patronal se pone a disposición de sus asociados y colaboradores para contribuir activamente a la recuperación de la zona y a la restauración de los negocios afectados.

Tiresur ya vende los neumáticos Giti marcados con el distintivo "Powered by Sparco®"

Tiresur ya cuenta en su porfolio con los modelos y medidas de los neumáticos Giti marcados con el distintivo "Powered by Sparco®" en sus flancos a través de su plataforma de ventas en medidas que van desde la 225 hasta la 245 en llantas de la 17" a la 19".

El número de talleres se reducirá en el futuro, según GiPA

El VII Observatorio de la Posventa Oficial de FACONAUTO se celebró recientemente y la cita arrojó luz en numerosos sentidos. Por ejemplo, el Country Manager de GiPA, Fernando López, desveló que en la actualidad hay mucho taller, pero que en el futuro se reducirán al producirse una bajada generalizada en el número de profesionales.

Mewa ofrece productos eficientes y sostenibles para la limpieza industrial

Mewa ofrece a las empresas soluciones sostenibles y eficientes para la limpieza industrial. El uso de paños de limpieza reutilizables y de alfombrillas absorbentes de aceite mantiene limpio el entorno de trabajo y reduce al mismo tiempo los residuos.

Faconauto se solidariza con los afectados y víctimas de la Dana que ha afectado al este y sur peninsular

Faconauto ha emitido un comunicado en el que se solidariza profundamente con todos los afectados y con las víctimas de la Dana que ha golpeado amplias áreas del levante español, Castilla-La Mancha y Andalucía, causando pérdidas personales y materiales irreparables, y ofrece su ayuda.

Estos son algunos de los peores peligros vistos en la ITV a camión y comercial

La ITV es una responsabilidad social que atañe a cualquier vehículo y a su conductor; por ello, no cabe lugar para peligros vistos en las estaciones de inspección, en este caso a camiones y comerciales, como puede ser una silla de terraza de asiento de copiloto, según MasterRuta a partir de datos e información facilitada por AECA-ITV.

Posventa de Automoción